

Jahresbericht 2016

Das Jahr 2016 war für die Geschäftsführung, unter Frau Brigitte Schwär, sowie für den Obermeister und den gesamten Vorstand sehr arbeitsreich mit einigen sehr erfolgreichen Aktionen und Veranstaltungen.

Es wurden drei Vorstandssitzungen mit umfangreichen und vielseitigen Themen abgehalten.

Vorbereitung der Hauptversammlung, Aufstellung des Hauhaltsplanes und Jahresabschlusses. Die Hauptversammlung fand am

10. März 2016, 19.30 Uhr in der Gewerbeakademie Freiburg statt.

Herr Schwär konnte zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüßen. Den Schulleiter der Friedrich Weinbrenner Gewerbeschule, Herr Ulf Burkhardt mit Herr Büchele, des weiteren Herr Klaus Riesterer von der IKK Classic und Herrn Christian Gruber von der Sparkasse Freiburg. Außerdem als Guest Hr. Fischer, Obermeister der Metallbau Innung. Stellvertretend für Hr. Christian Ramm (Vorsitzender der Agentur für Arbeit) Fr. Theresa Denzer-Urschel und stellvertretend für Hr. Wolfram Seitz- Schüle (Geschäftsführer der Handwerkskammer Freiburg) Frau Inge Trietz, welche zum Thema „Handwerk heute“ und „Integration in Ausbildung und Arbeit“ referierten.

Es folgten die Jahresberichte 2016 von Obermeister: Bernd Schwär, Gesellenprüfungsausschuss: Wolfgang Dorst, Kassenwart: Markus Müllerschön, Wirtschaft: Bernd Schwär, Formgebung: Hannes Schmidt, Öffentlichkeitsarbeit: Bernd Schwär, Ausblick 2017: Obermeister Bernd Schwär.

Die Hauptversammlung wurde zum Anlass genommen ein neues Vorstandsmitglied zu ernennen bzw. zu wählen. Herr Christian Krepper wurde einstimmig in den Vorstand gewählt. Herr Schwär bedankt sich für die Bereitschaft und freut sich über eine gute Zusammenarbeit im Vorstand.

Gesellenprüfung im Juli 2016

Vorbereitung und Durchführung der Zwischen- und Gesellenprüfungen mit 31 Lehrlingen.

Vom 04 Juli. bis 15. Juli wurde die praktische Gesellenprüfung (Anfertigen der Gesellenstücke) durchgeführt. Die Fachgespräche am Gesellenstück und die Benotung fand am 15. Juli statt. Die Freisprechungsfeier am 29. Juli und Ausstellung der Gesellenstücke vom 18. bis 28. Juli, fand zum zehnten Mal in der Meckelhalle der Sparkasse Freiburg statt, es wurden 27 Lehrlinge freigesprochen.

Die Festrede zur Freisprechung hielt Herr Martern von Marschall MdB.

Innungssieger wurde Lukas Fehr mit seinem Schreibtisch aus MDF/Kirschbaum, Ausbildungsbetrieb Schreinerei Markus Brunner aus Schallstadt. Jakob Wittemeier, Ausbildungsberrieb Hermann von Mertens aus Freiburg, wurde mit seinem Sideboard aus MDF/Eiche zweiter Innungssieger und Philipp Striegel, Ausbildungsbetrieb Michael Elmendorff aus Freiburg, mit einem Phonomöbel für Plattenspieler, dritter Innungssieger.

Die Ausstellung der Gesellenstücke war ein Besuchermagnet und kam sehr gut bei der Bevölkerung an.

Während der Ausstellung wurde wieder die innungsinterne Lehrlingsbörse durchgeführt.

Von den Besuchern der Ausstellung wurde Paco Reich mit seinem Sideboard gewählt, Ausbildungsbetrieb Markus Brunner aus Schallstadt. Der Formgebungspreis ging an Paul Neumann, Ausbildungsbetrieb Andreas Wettach aus Freiburg, mit seinem Hängemöbel aus Apfelbaum. Weitere Belobigungen gingen auch an Pairaj Srisuphanaraj mit einem Küchenarbeitstisch, Ausbildungsbetrieb Roland Jäger aus Freiburg und an Felix Neidhart mit einem Couchtisch, Ausbildungsbetrieb Schreinerei Übelhack aus Freiburg.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle, die für die Durchführung, Organisation und das Gelingen der Prüfungen mitgewirkt haben.

Die Mitgliederversammlung fand diese Jahr am 12. November in der IKK Classic statt.

Die Vorträge wurden von Klaus Riesterer „Aktuelles von der IKK Classic“, und Rechtsanwalt Bernd Schäfer zum Thema „Was ist SOKA Bau“ gehalten.

Beiden Referenten herzlichen Dank für die interessanten Darbietungen.

Auch im Jahre 2016 gab es wieder viele Berichte, Artikel und Nachrichten, von und über die Schreiner-Innung Freiburg, in Fachzeitschriften und verschiedenen Presseorganen.

Der Internetauftritt der Schreiner-Innung Freiburg wurde von unserem Vorstandsmitglied Stefan Stein eingerichtet und wird von ihm ständig aktualisiert und gepflegt. Hier können auch alle Termine und Aktivitäten der Innung eingesehen werden. Die übersichtlich gestalteten Seiten sind eine große Bereicherung und einfach zu Bedienen.

31.12.2016 Ellen Litschgi-Lienhard (Schriftführerin)